



くろかみ ゆうき
黒上 雄生くん②
H22.4.25 生 (上野 天郷団地)



みのだ こうすけ
養田 康介くん②
H22.4.20 生 (金田 成竹団地)



はやしかりん
林 花梨ちゃん②
H22.4.17 生 (金田 高見団地)



なかのりこ
中野 璃子ちゃん②
H22.4.14 生 (金田 亀ノ甲団地)



いながき ひなた
稲垣 陽菜ちゃん②
H22.4.2 生 (赤池 車道)



わたなべ みさき
渡辺 美桜ちゃん①
H23.4.12 生 (金田 上金田)

交通安全に取り組んだ6年間に感謝



→昨年8月にカブ舗表した通学路

学校やPTAを挙げて交通安全に取り組む市場小で、3月6日に田川警察署の白バイ隊員2名を招き、交通安全の街頭啓発が行われました。年度末

の今回は、卒業間近の6年生にこれまで下級生を事故から守ってきたことへ感謝の言葉をかけながら、登校を見守っていました。

卒園を控えた園児が結構なお点前を披露



→「おいしね」と声を掛け合う園児

金田保育園で3月6日に「お茶会」が行われ、年長園児23人が見事なお点前を披露しました。お茶会は小学校入学を前に、日常作法として大切なあいさ

つや行儀を学ぶ金田保育園の恒例行事。心尽くしの菓子とお茶をたしなんだ園児は、卒園前の貴重な思い出を胸に刻んでいました。

笑顔募集中!

- 締切日はお誕生月の前月10日まで。(土・日・祝日の場合は翌開庁日) 今月は5月に誕生日を迎える満1歳～3歳までのお子さんの写真(デジカメの場合はデータ)を募集します。4月10日(日)までに役場窓口を持参して申し込みください。(締切厳守)
- ▶ 役場総務課 広報担当 ☎22-0555



いじしま りゅうせい
池島 龍星くん③
H21.4.19 生 (金田 成竹団地)



たばた かずみ
田端 和己くん③
H21.4.11 生 (神崎 星ヶ丘団地)



たかばやし なる
高林 成弥くん③
H21.4.1 生 (赤池 上の原団地)

世界に一つだけの古代の装飾品を成形



→保護者から指導を受けながら成形

古代人の宝物とされた「勾玉」の体験教室が3月25日に児童センターで行われ、43人が参加しました。3センチ四方の石を思い思いの形に細かく削る作

業に没頭した子どもたちは「出来上がったら胸に下げてお出かけする」と話し、古代の技術に触れながら真剣に磨いていました。

薬に頼らず食事療法で健康維持



→町の食進会のメンバー39人が参加

添田町の食進会会長高瀬知恵子さんが講師を務めた「春の薬膳クッキング」が3月24日に金田保健センターで行われました。高瀬会長は「自然の力が備

わった『旬』の食材は季節のトラブルを予防し、改善します」と食事が体に与える影響を話し、食事療法の重要性を説いていました。

赤池中が新たな思いで義援金を募る



→被災現場の写真が展示された校内

「被災地はまだ支援が必要です」。赤池中の生徒会が3月5日から1週間にわたって校内で募金活動を行いました。生徒会長の田口大成くんは「義援金は

満身に勉強できていない人のために使ってほしいです」と話し、義援金24,839円に思いを込めて、早期復興を願っていました。

日本の伝統文化に触れて親子で一服



→抹茶の艶やかな香りが漂いました

子育て支援センターの「ひなまつりお茶会」が3月2日に行われ、48人の親子がひな人形が飾られた優雅な雰囲気の中で茶道に親しみました。本格

的な抹茶を口にするのは初めての子ばかりでしたが「もっとほしい」とせがむ子が多く、日本の伝統を親子で満喫していました。

格闘技大会でCMGの精鋭が快進撃



→日々の練習でたくましく成長したCMGの選手

格闘技大会「KING OF STRIKERS (KOS)」が1月29日に福岡市で行われ、キックボクシングジムCMGの選手が活躍しました。池辺龍輝くん(市場小4)と増田蓮武くん(市場小3)は果敢に相手を攻めて勝利し、KOS 45kg級王者の香月健太くん(方城中2)はタイトルマッチに挑み、見事タイトルを防衛。勇姿を見せた選手に、周囲も目を細めながら喜んでいました。

中学生が清掃活動で地域の景観を守る



→細かな部分まで清掃する生徒たち

日ごろお世話になっている地域に恩返ししようと金田中の生徒6人が2月3日に金田駅を、赤池中の生徒11人が2月10日に赤池駅をそれぞれ清掃しました。たばこの吸い殻や空き缶などを丁寧に拾った生徒たち。地域の美化活動に貢献し、すがすがしい表情を浮かべていました。

大反響の認知症スキルアップ研修会



→メモを取り熱心に聞き入る参加者

2月15日に金田分館で「認知症スキルアップ研修会」が開催され、認知症サポーターなど91人が参加しました。「認知症の『人』との接し方・関わり方」をテーマに、福岡和白リハビリテーションの豊島宇茂さんが講演。症状のメカニズムを説明し、早期治療の大切さを強調していました。

地道な活動で少年剣道教育奨励賞受賞



→剣友会の3代目代表として指導に励む池長さん

金田剣友会が全日本剣道連盟の少年剣道教育奨励賞を受賞しました。剣友会は剣道修練と共に青少年の健全育成を念頭に置いて昭和55年に創部。130人を超える子どもたちを指導してきました。創部当時から30年余り指導を行う池長和美代表は「周囲の支えがあったから今まで継続できました。受賞を励みに今後も頑張ります」と喜びをかみしめていました。